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Es findet ein intensiver Austausch zum Tagesordnungspunkt statt. 
 
Die Verwaltung erläutert bezugnehmend auf die beigefügte Stellungnahme, aus welchem 
Grunde für Chorweiler kein Einzelgutachten besteht. 
 
Die SPD-Fraktion weist darauf hin, dass es Kommunen gibt, die Gutachten haben. 
 
Die SPD-Fraktion und die FPD-Fraktion können sich den Ausführungen der Verwaltung nicht 
vorbehaltlos anschließen und bitten um Überprüfung der Sicherheitsfragen. 
 
Die FDP-Fraktion regt an, die Weihnachtspause zu nutzen, um eine eigene Formulierung zu 
finden.  
 
Die AfD-Fraktion schließt sich der FDP-Fraktion an und regt an, die Bezirksvertretung Chorwei-
ler bei den weiteren Überlegungen einzubeziehen. 
 
Die Fraktion Die Linke regt an, den Umweltausschuss einzubeziehen. 
 
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt, den Tagesordnungspunkt aufgrund von Bera-
tungsbedarf zurückzustellen. 
 
Die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen führt des Weiteren aus, dass es auch in anderen Bezirken 
große Betriebe gibt und bittet im interne Rücksprache mit dem Umweltamt zu den bestehenden 
Hinweisen und um schriftliche Beantwortung der Frage: 
 
Inwiefern unterscheidet sich die Situation in Chorweiler im Vergleich zu anderen Bezirken mit 
diesen Nischen?  
  
Die Fraktion VOLT unterstützt den angemeldeten Beratungsbedarf. 



  

 
Die Verwaltung geht auf die Redebeiträge ein und informiert, dass bei dem Verwaltungsvor-
schlag die Sicherheit im hohen Maße gewährleistet ist. Des Weiteren führt die Verwaltung aus, 
dass der Umweltbereich grundsätzlich bei den Planungen einbezogen wird und als planungs-
rechtliches Instrument beim weiteren Vorgehen genutzt wird.  
Ferner sagt die Verwaltung eine Information an die Bezirksvertretungen zu und empfiehlt die 
Schritte, die in der Stellungnahme der Verwaltung beschrieben sind.  
 
 

Beschluss: 
 
Die Fraktion Bündnis90/ Die Grünen meldet nach Eintritt in die Tagesordnung Beratungsbedarf 
an. Der Tagesordnungspunkt soll zwischen den Fraktionen bis zum nächsten regulären Sit-
zungslauf abgestimmt werden. 
 
  

 
Abstimmungsergebnis: 
 
Einstimmig zugestimmt. 
 


